
   
AGORA, A LEI É PAZ E AMOR! 

 

 

 

“Flores na cabeça, nossos pés descalços, nossa vida toda de paz e 

amor”. Será que o “Nenhum de nós” sabia do que estava falando quando 

cantava essa música? Será que sabia o real significado das palavras paz e 

amor? 

Francamente,  ninguém sabe e nunca saberá. Existem hipóteses e 

teorias que jamais serão comprovadas,  uma mais louca que a outra.  

A grande parte da humanidade concorda que a paz é a ausência de 

guerras, a bandeira branca, a famosa pombinha, e que o amor é aquilo 

que se sente por aquela pessoa especial que mexe com você, porém há a 

banalização de três simples palavras que, juntas,  têm um poder imenso, a 

famosa frase eu te amo.  

Já que todos criam as suas próprias hipóteses,  também temos todo o 

direito do mundo de expor as nossas opiniões. Para conseguir a paz,  é 

necessário ser feliz, gostar de si próprio acima de tudo e, sempre, sempre 

mesmo, dar o seu melhor.  

E o amor? Ah, o amor é algo que ninguém poderia rotular. O amor 

está presente nas coisas mais simples da vida, c oisas que passam 

despercebidas aos olhos das pessoas que perderam a capacidade de amar.  

Com tudo isso, o recado é simples: ame com todo o coração, viva 

cada instante como se fosse o último, sorria, faça bem sem olhar a quem, 

abrace, beije, sonhe, mas não esqueça de prestar atenção nos detalhes,  

porque são eles que fazem a diferença.  
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